



2CV440

Raticida raticida

¿POR QUÉ?

2CV440 es un poderoso raticida anticoagulante a base de bromadiolona, activo contra todos los roedores comensales, incluso aquellos que se han hecho resistentes a la warfarina y otros raticidas. Su orificio central permite ser fijado en los lugares más adecuados, facilitando la inspección y, además, permite colocarlo en situaciones de difícil acceso como por ejemplo en las alcantarillas. Produce mortalidad al cien por cien y es activa con una sola ingestión.

El formato del producto le protege frente a los agentes atmosféricos.

Las ratas y ratones mueren por anemia aguda y sin dolor, no produce efecto antes de las 48 horas, incluso si se ingiere en dosis elevadas.

Desencadena hemorragias internas y su aparición siempre es tardía, por lo que los roedores no desconfían.

CARACTERÍSTICAS

Características	
Aspecto	Bloques de color rosa-rojo
Peso por bloque	20 gr

¿CÓMO?

Como norma para las ratas, usar 1 bloque a la entrada o alrededores de la madriguera, así como en los lugares frecuentados por las mismas, tales como aquellos donde comen o se mueven. En caso de fuerte infestación, se depositarán 4-5 bloques cada 5 metros.

Para ratones que son comedores esporádicos y exploran nuevos lugares, usar puntos de cebo de 1 bloque cada 2-5 metros, y cambiar periódicamente la posición de los bloques. Como una sola ingestión es suficiente para que la dosis sea mortal, para evitar pérdidas inútiles de producto, los puntos de cebo se repondrán, una vez consumido, a intervalos de siete días. En general serán suficientes para eliminar la población de ratas y ratones de dos a tres aplicaciones.

Colocar los bloques en bastantes puntos por toda la superficie infestada, cerca de donde los roedores tienen sus nidos; agujeros o galerías, principalmente donde han estado alimentándose o causando daños.

Colocar el producto protegido bajo diversos materiales como cajitas, cañerías de desagüe vacías, tejas curvas, debajo de tablas apoyadas contra la pared, etc. Cuando los bloques se coloquen al aire libre deberán protegerse de las inclemencias del tiempo, fuera del alcance de los niños y animales domésticos.

En sitios de difícil acceso, tales como alcantarillas, se puede colgar de alambres.

Una vez logrado el control, puede resultar práctico mantener una serie de lugares con bloques para evitar o prevenir la reinfestación, y cuidando que estén fuera del alcance de los niños y animales domésticos.

¿DÓNDE?

En un amplio espectro de actividad para una desratización completa. Está especialmente indicado para exterminar ratas y ratones en sitios húmedos y exteriores de edificios.

RATIDUR PARAFINA 003

Nº registro ES/APP(NA)

2018-14-00213

Empresa certificada



Sistema de Gestión
 ISO 9001:2015
 ISO 14001:2015
 ISO 22716:2007

www.tuv.com
 ID 9105082121

Las informaciones aquí reflejadas, están basadas en nuestros conocimientos actuales más avanzados, considerándose ciertas y dignas de confianza a la fecha que se crea. Debido a que el usuario realiza las aplicaciones fuera de nuestro control, esta compañía, no puede asumir responsabilidades derivadas del uso y aplicaciones de nuestros productos. La compra de este producto implica la aceptación de estas condiciones.

Para más información diríjase a la ficha de seguridad del producto.